
                                                                                                                            03/11/2014 
                                                                                                                                                                                                                                                     APROVADA                                                                                                                               

                                                                                                                                    
                                                                                                                                                                                           
 

 1

---------------------------ACTA 30/2014------------ ------------- 

-----Da reunião ordinária pública de 3 de Novembro de 2014------  

-----Aos três dias, do mês de Novembro do ano de do is mil e 

catorze nesta cidade de Almeirim, no salão nobre da  Câmara 

Municipal de Almeirim, encontrando-se presente a As sistente 

Técnica, Teresa Isabel Matos Alexandre, comparecera m para a 

reunião de hoje, os membros da Câmara Municipal des te Concelho, 

os Senhores:--------------------------------------- -------------

-----Presidente, Pedro Miguel César Ribeiro, Vice P residente, 

Paulo Vladimiro Santana Caetano, e Vereadores  Mari a Emilia 

Castelo Arsénio Botas Moreira, Joaquim Francisco Le onor Sampaio, 

Eurico Manuel Lopes Henriques, Manuel Sebastião Dua rte Lopes e 

Sónia Isabel Campos da Silva Colaço.--------------- -------------

-----Sendo quinze horas assumiu a presidência o Sen hor 

Presidente da Câmara, após a que os restantes autar cas tomaram 

os seus lugares, tendo aquele declarado aberta a re união.-------

--------------------------------------------------- ------------- 

--------------------------------------------------- -------------  

----------------PERIODO ANTES DA ORDEM DO DIA------ -------------

-----A Senhora Vereadora Sónia Colaço fez referênci a à limpeza  

do parque da zona norte, pois sabe que a mesma só é  efectuada 

com assopradores, questionando o que é feito da var redoura  

propriedade da Câmara, se se encontra avariada, ond e se 

encontra, porque não está a ser utilizada. Referiu- se ainda à 

iluminação pública da Raposa, uma vez que acende ta rde e causa 

insegurança aos residentes.------------------------ -------------

--------------------------------------------------- -------------

-----O Senhor Presidente informou que houve em temp os uma 

varredoura, não tendo no entanto conhecimento do se u estado ou 

se ainda existe. No entanto, e porque estas zonas s ão da 

responsabilidade das Juntas de Freguesia, solicitou  ao Senhor 

Vereador Joaquim Sampaio que averigúe a situação. E m relação à 

iluminação, disse já ter conhecimento da situação, e que já 

tomou as devidas providências para que seja resolvi da.----------

--------------------------------------------------- -------------
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-----O Senhor Vereador Manuel Sebastião disse ser i mportante 

fazer-se um levantamento das pessoas que vivem isol adas, podendo 

aproveitar-se a ocasião em que os habitantes com ma is de 65 anos 

vão juntas de freguesia inscrever-se para os habitu ais  almoços 

anuais, preencher-se um pequeno inquérito, que foss e uniforme a 

todas as juntas. Os dados obtidos seriam fundamenta is para 

sabermos as pessoas que vivem isoladas e têm proble mas de 

mobilidade e outros dados que julguem importantes. Perguntou 

também quando começam os debates sobre temas da act ualidade a 

terem lugar no salão nobre, que foram falados há já  algum tempo. 

Questionou também se houve alguma evolução no trata mento do 

trânsito junto à escola dos charcos. Por fim pergun tou se a 

Câmara já é sócia da Rota da Vinha e do Vinho.----- -------------

--------------------------------------------------- -------------

-----A Senhora Vereadora Maria Emilia informou que o CDOS tem 

todos os dados referentes aos idosos.-------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

-----Em relação aos debates, o Senhor Presidente in formou que em 

principio, o primeiro terá lugar dia 21 de Novembro , sob o tema 

“Que Futuro Para o Serviço Nacional de Saúde?”, o q ual contará 

com a presença do Bastonário da Ordem dos Médicos, Professor 

Doutor José Manuel Silva, tendo como moderador o En genheiro 

Nelson Baltazar, antigo secretário de estado da saú de e antigo 

governador civil de Santarém.---------------------- -------------

-----Em relação ao trânsito junto à escola, deixou informação de 

que já foi adquirida tinta para se pintarem as resp ectivas 

zebras nos locais. Em relação à Rota do Vinho infor mou que 

aderimos à Rota Nacional e solicitou ao Senhor Vere ador Eurico 

Henriques que veja o ponto da situação em relação à  Rota do 

Vinho do Ribatejo.--------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

-----O Senhor Vereador Joaquim Sampaio distribuiu p elo Executivo 

a listagem de apoios sociais concedidos durante o m ês de Outubro 

de 2014, os quais totalizam o montante de 860,14 eu ros, 

nomeadamente para pagamentos de água e luz, medicaç ão e ainda 
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apoio para aquisição de óculos.-------------------- -------------

-----O Executivo tomou conhecimento.--------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

-----O Senhor Vice Presidente usou da palavra para dar 

conhecimento da seguinte proposta de louvor:------- -------------

-----“Tendo em conta que a Associação Desportiva Cu ltural e 

Recreativa de Paço dos Negros, conseguiu no passado  dia 26 de 

Outubro a conquista da 1ª Taça  do Campeões do Inat el.----------

-----Tendo em conta que a ADCR de Paço dos Negros, participou 

neste evento por ser actual campeão em título do di strito de 

Santarém.------------------------------------------ -------------

-----Tendo em conta que é a nível do futebol do Ina tel, uma das 

equipas com melhores referências a nível nacional.- -------------

-----Em face de todo o exposto propomos que a Câmar a Municipal 

de Almeirim, atribua um louvor ao Clube, pelo excel ente 

resultado conseguido.”----------------------------- -------------

-----A Câmara tomou conhecimento e aprovou por unan imidade.-----

-----O Vice Presidente, Paulo Caetano, elogiou tamb ém os 

resultados alcançados pelas atletas Vanessa Fernand es, como Vice 

Campeã Nacional em BTT e Inês Silva como Campeã Nac ional em 

Cross Country Olímpico.---------------------------- -------------      

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------               

------------------- PERÍODO DA ORDEM DO DIA----------------------

---------------------- OBRAS PARTICULARES------------------------

-----“Considerando a delegação de competências da C âmara 

Municipal no Presidente da Câmara, aprovada em reun ião de Câmara 

de 22/10/2013, nos termos do Decreto Lei número 555 /99 de 16 de 

Dezembro, alterado pelo Decreto Lei número 26/2010,  de 30 de 

Março, informa-se a Exmª Câmara para efeitos de rat ificação dos 

despachos emitidos:-------------------------------- -------------

-----DEFERIMENTO NA GLOBALIDADE: Carla da Purificaç ão Reis, 

processo número 36 de dois mil e treze; Custódio Ma ria de 

Oliveira, processo número 29 de dois mil e catorze. -------------

-----DEFERIMENTO NA ARQUITECTURA: Vasyl Danish, pro cesso número 
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23 de dois mil e catorze.-------------------------- -------------

-----Deliberado ratificar.------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

-------------------- DELIBERAÇÕES DIVERSAS------------------ ----- 

----- INFORMAÇÃO SOBRE CONTRATOS CELEBRADOS AO ABRIGO DO PARECER 

PRÉVIO GENÉRICO, CONCEDIDO PELO EXECUTIVO EM REUNIÃO DE 

20/01/2014 --------------------------------------------------- ---

-----Presente pelo Senhor Presidente a proposta do seguinte 

teor:---------------------------------------------- -------------

-----“Em cumprimento da deliberação de Câmara de 20  de janeiro 

de 2014, informa-se o Executivo, dos contratos cele brados ao 

abrigo do parecer prévio genérico concedido, e que constam da 

listagem em anexo.”-------------------------------- -------------

-----Dos anexos constam: a listagem dos procediment os e 

adjudicatários, bem como a respectiva informação de  cabimento.--

-----A Câmara tomou conhecimento.------------------ -------------

-----Em relação a este ponto a Vereadora da CDU, qu estionou a 

viagem ao Recife do jovem acompanhado pela Comissão  de Protecção 

de Crianças e Jovens, ao que se refere concretament e, uma vez 

que a CPCJ tem orçamento próprio. Perguntou também a que se 

refere o pagamento dos quartos duplos no hotel de A lmeirim.-----

--------------------------------------------------- -------------

-----O Senhor Presidente esclareceu que a viagem do  jovem para o 

Recife, foi decisão das técnicas da CPCJ, como send o a melhor 

solução para o seu caso, e que neste momento a Comi ssão já não 

tem orçamento próprio, sendo a Autarquia a tratar c omo se 

tratasse de uma contratação pública normal. Em rela ção aos 

quartos informou se deve ao pedido do escritor Tiag o Salazar, 

que em conjunto com a televisão estão a produzir um  programa de 

divulgação de Almeirim.---------------------------- -------------

-----A Câmara tomou conhecimento.------------------ -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DA PROPOSTA DE EMISSÃO DE PARECERES 
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PREVIOS VINCULATIVOS, FAVORÁVEIS EM CONTRATOS DE 

PRESTAÇÃO/AQUISIÇÃO DE SERVIÇOS – AJUSTES DIRECTOS 

SIMPLIFICADOS-------------------------------------- -------------

-----O Senhor Presidente apresentou a proposta do s eguinte 

teor:---------------------------------------------- -------------

-----“Conjugando o estipulado na alínea dd) número 1 do artigo 

33º, do Anexo I à Lei 75/2013, de 12 de Setembro, c om o previsto 

nos números 4 e 11 do artigo 73º da Lei 83-C/2013, de 31 de 

Dezembro, proponho ao Executivo que emita parecer p révio 

vinculativo favorável à aquisição dos serviços: “Co ntratos de 

Prestação/Aquisição de Serviços – Ajustes Directos 

Simplificados”, de acordo com informação dos serviç os que se 

anexa.”-------------------------------------------- -------------

-----A proposta está devidamente informada e cabime ntada.-------

-----A Senhora Vereadora da CDU questionou em relaç ão ao ponto 

15, que tipo de serviço é, o que já foi feito, para  quanto tempo 

e se não há ninguém na Câmara capaz de o realizar, sendo 

necessário recorrer ao alguém de fora.------------- -------------

-----O Senhor Presidente esclareceu que se baseia n a necessidade 

dos serviços presentemente.------------------------ -------------

-----Posta a proposta a votação, foi a mesma aprova da por 

unanimidade, mas com o voto contra da CDU relativam ente ao ponto 

15.------------------------------------------------ -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DA CELEBRAÇÃO DE UM PROTOCOLO COM OS 

CTT PARA VENDA DE BILHETES DE ESPECTÁCULOS QUE OCORRAM ATÉ AO 

FINAL DE 2014-------------------------------------- -------------

----- Proposta apresentada pelo Senhor Presidente:------- --------

-----“Os CTT propuseram ao Município um serviço de venda de 

bilhetes para espectáculos, quer através do serviço  de 

bilheteira online quer nos seus Pontos de Venda e E stações de 

Correios;------------------------------------------ -------------

-----A venda de bilhetes através dessa modalidade p ermite um 

acesso rápido e cómodo, de qualquer ponto do país, aos referidos 
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bilhetes, tornado-se também num veículo de divulgaç ão desses 

mesmos espectáculos;------------------------------- -------------

-----Até ao final de 2014 encontram-se agendados tr ês 

espectáculos, com figuras de reconhecimento naciona l entre os 

quais Custódio Castelo e Luisa Amaro.-------------- -------------

-----O custo que o mesmo acarreta para o Município mais não é do 

que 4% (acrescido IVA), sobre  o custo do bilhete ( que se prevê 

de €10), por cada bilhete efectivamente comercializ ado pelos 

CTT, cujo cabimento se encontra na lista dos ajuste s directos 

simplificados a aprovar na presente reunião.------- -------------

-----Assim, ao abrigo do disposto nas alíneas e) do  número 2 do 

artigo 23º, do Anexo I da Lei 75/2013, de 12 de Set embro, 

proponho que o Executivo aprecie e aprove o Protoco lo a celebrar 

entre o Município de Almeirim e os CTT.”----------- -------------

-----Anexo à proposta encontra-se minuta do protoco lo a ser 

celebrado.----------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

-----A Senhora Vereadora Sónia Colaço disse não ter  ficado 

esclarecida se a Câmara terá que pagar algum valor,  mesmo não 

havendo da parte dos CTT a venda dos bilhetes, ques tionou ainda 

se a Câmara já ponderou a possibilidade de instalaç ão de sistema 

de vendas de bilhetes online.---------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

-----O Senhor Presidente respondeu que normalmente os 

espectáculos são organizados por associações, além de que o 

equipamento é bastante dispendioso, para o número d e 

espectáculos e venda de bilhetes existentes.------- -------------

-----Posta a votação, foi a proposta aprovada por m aioria, com 

os votos a favor do PS e Coligação Amar a Terra e a  abstenção da 

CDU.----------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DE ATRIBUIÇÃO DE SUBSIDIO À 

ASSOCIAÇÃO DESPORTIVA FAZENDENSE------------------- -------------

----- Proposta presente pelo Senhor Vice Presidente:----- --------

-----“Conforme o estipulado na alínea u), do número  1 do artigo 
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33º, do Anexo I, da Lei 75/2013, de 12 de Setembro,  proponho ao 

Executivo camarário que delibere a aprovação de um subsidio 

extraordinário, no valor de 750 euros, à Associação  Desportiva 

Fazendense, secção de Futsal, para comparticipar na s despesas de 

deslocação à Ilha Terceira a fim de disputar a Taça  de Portugal, 

naquela modalidade.”------------------------------- -------------

-----Posta a proposta a votação, foi a mesma aprova da por 

maioria, com os votos a favor do PS, com excepção d a Senhora 

Vereadora Maria Emilia, que se encontra legalmente impedida de 

votar, e Coligação Amar a Terra, e a abstenção da S enhora 

Vereadora da CDU, para atribuição do subsidio de 75 0 euros.-----

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------     

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DE ATRIBUIÇÃO DE SUBSIDIO À 

ASSOCIAÇÃO VINTE QUILÓMETROS DE ALMEIRIM, SECÇÃO DE ANDEBOL, 

PARA INSCRIÇÃO DE ATLETAS-------------------------- -------------

----- Proposta apresentada pelo Senhor Vice Presidente:-- --------

-----“Proponho ao Executivo camarário que delibere,  conforme o 

estipulado na alínea u), do número 1 do artigo 33º,  do Anexo I, 

da Lei 75/2013, de 12 de Setembro, a atribuição de um subsidio à 

Associação Vinte Quilómetros de Almeirim, no montan te de 

1.558,40 euros, à Associação Desportiva Fazendense,  secção de 

Futsal, para fazer face a despesas de inscrição de atletas para 

a prática de Andebol.”----------------------------- -------------

-----Proposta de atribuição de 1.558,40 euros, apro vada por 

maioria com os votos a favor do PS e Coligação Amar  a Terra e a 

abstenção da CDU.---------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DA PROPOSTA DE EMISSÃO DE PARECER 

PRÉVIO VINCULATIVO, FAVORÁVEL À “PRESTAÇÃO DE SERVI ÇOS NA ÁREA 

DA NATAÇÃO NAS PISCINAS MUNICIPAIS DE ALMEIRIM, ANO  2014/2015”, 

A REALIZAR POR HUGO RENATO OLIVEIRA SILVA.--------- -------------

----- Proposta apresentada pelo Senhor Vice Presidente:-- --------

-----“Conjugando o estipulado na alínea dd) número 1, do artigo 
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33º, do Anexo I, à Lei 75/2013, de 12 de setembro, com o 

previsto nos números 4 e 11 do artigo 73º, da Lei 8 3-C/2013, de 

31 de Dezembro, proponho ao Executivo que emita par ecer prévio 

vinculativo favorável à aquisição dos serviços: “Pr estação de 

Serviços na área da Natação nas Piscinas Municipais  de Almeirim, 

ano 2014/2015”, a realizar com Hugo Renato Oliveira  Silva, de 

acordo com informação dos serviços que se anexa.”-- -------------

-----Dos anexos constam: informação do Gabinete de 

Aprovisionamento, certidão emitida pela Autoridade Tributária e 

Aduaneira, declaração da Segurança Social, delibera ção de 

reunião de Câmara de 15 de Setembro de 2014, inform ação da 

Consultora Jurídica da Autarquia e informação de ca bimento.-----

-----Em relação a esta proposta, a Senhora Vereador a Sónia 

Colaço leu a seguinte intervenção, da qual fez a su a Declaração 

de Voto:------------------------------------------- -------------

-----“A proposta apresentada refere o artigo 128º d o Código de 

Contratação Pública, para o ajuste directo em regim e 

simplificado, cujo preço contratual é inferior a 5. 000€, o que é 

o caso. No entanto é referido na alínea 1) que a ad judicação 

pode ser feita pelo órgão competente para a decisão  de 

contratar, directamente sobre uma factura ou 1 docu mento 

equivalente apresentado pela entidade convidada. Os  únicos 

documentos que temos da entidade convidada são os r eferentes às 

não dívidas às finanças e à segurança social. Acres ce ainda o 

facto de que é nosso entendimento que havendo coord enador, um 

programa técnico e horários a cumprir, estamos pera nte trabalho 

subordinado. Assim, e de acordo com já referido, a proposta não 

está de acordo com a Lei e por isso a CDU vota cont ra.”---------

--------------------------------------------------- -------------

-----O Senhor Presidente frisou que há já muito que  espera por 

parte da Vereadora da CDU uma solução para este cas o, no entanto 

e também de acordo com entendimento dos juristas, e ste não é 

trabalho subordinado, uma vez que os técnicos têm a utonomia 

pedagógica e técnica. Em relação à factura pode ser  como 

referido pela Senhora Vereadora, mas e só quando há  uma factura 
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para um único serviço, o que não acontece nesta sit uação, por 

haver uma continuidade.---------------------------- -------------

------Posta a proposta a votação, foi aprovado por maioria com 

os votos a favor do PS e Coligação Amar a Terra e o  voto contra 

da CDU.-------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DA PROPOSTA DE EMISSÃO DE PARECER 

PRÉVIO VINCULATIVO, FAVORÁVEL À “PRESTAÇÃO DE SERVI ÇOS NA ÁREA 

DA NATAÇÃO NAS PISCINAS MUNICIPAIS DE ALMEIRIM, ANO  2014/2015”, 

A REALIZAR POR MÁRCIA ALEIXO VILELA.--------------- -------------

----- Proposta apresentada pelo Senhor Vice Presidente:-- --------

-----“Conjugando o estipulado na alínea dd) número 1, do artigo 

33º, do Anexo I, à Lei 75/2013, de 12 de setembro, com o 

previsto nos números 4 e 11 do artigo 73º, da Lei 8 3-C/2013, de 

31 de Dezembro, proponho ao Executivo que emita par ecer prévio 

vinculativo favorável à aquisição dos serviços: “Pr estação de 

Serviços na área da Natação nas Piscinas Municipais  de Almeirim, 

ano 2014/2015”, a realizar com Márcia Aleixo Vilela , de acordo 

com informação dos serviços que se anexa.”--------- -------------

-----Dos anexos constam: informação do Gabinete de 

Aprovisionamento, certidão emitida pela Autoridade Tributária e 

Aduaneira, declaração da Segurança Social, delibera ção de 

reunião de Câmara de 15 de Setembro de 2014, inform ação da 

Consultora Jurídica da Autarquia e informação de ca bimento.-----

-----Posta a votação, foi a proposta aprovada por m aioria com os 

votos a favor do PS e Coligação Amar a Terra e o vo to contra da 

CDU.----------------------------------------------- -------------

-----A Senhora Vereadora Sónia Colaço leu a seguint e Declaração 

de Voto:------------------------------------------- -------------  

-----“A proposta apresentada refere o artigo 20º do  Código de 

Contratação Pública, pois estamos perante um ajuste  directo cujo 

valor ultrapassa os 5000€ (contrato de 6550,00€). N o entanto, e 

na referida lei, no capítulo III, onde se referem a s peças dos 

procedimentos a ter perante um ajuste directo, de a cordo com os 
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artigos 40º, 41º e 42º não temos conhecimento por e xemplo, do 

caderno de encargos respeitante a esta proposta, qu e deveria vir 

anexado. Acresce ainda o facto de que é nosso enten dimento que 

havendo coordenador, um programa técnico e horários  a cumprir, 

estamos perante trabalho subordinado. Por considera r que os 

procedimentos legais não foram devidamente cumprido s a CDU vota 

contra.”------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DA PROPOSTA DE EMISSÃO DE PARECER 

PRÉVIO VINCULATIVO, FAVORÁVEL À PRESTAÇÃO DE SERVIÇ OS: 

CONTRATAÇÃO DE NOVOS SEGUROS DE ACIDENTES DE TRABALHO/INDIVIDUAL 

PARA ACTIVIDADE TEMPORÁRIA – PROJECTO CONTRATO EMPREGO INSERÇÃO 

I.E.F.P. – 112/CEI/14 – 1 PESSOA COM DEFICIENCIA--- -------------

----- Proposta apresentada pelo Senhor Vice Presidente:-- --------

-----“Conjugando o estipulado na alínea dd) número 1 do artigo 

33º do Anexo I, à Lei 75/2013, de 12 de Setembro, c om o previsto 

nos números 4 e 11 do artigo 73º da Lei 83-C/2013, de 31 de 

Dezembro, proponho ao Executivo que emita parecer p révio 

vinculativo favorável à aquisição de “Contratação d e novos 

seguros de acidentes trabalho/individual para activ idade 

temporária – projecto contrato de emprego inserção I.E.F.P. – 

112/CEI/14 – 1 pessoa com deficiência”, de acordo c om informação 

dos serviços que se anexa.”------------------------ -------------

-----A proposta encontra-se devidamente informada, documentada e 

cabimentada.--------------------------------------- -------------

-----Posta a votação foi a proposta aprovada por un animidade.---

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO E ATRIBUIÇÃO DE SUBSIDIOS AO AGRUPAMENTO DE 

ESCOLAS DE ALMEIRIM E AO AGRUPAMENTO DE ESCOLAS DE FAZENDAS DE 

ALMEIRIM, PARA COMPARTICIPAR AS DESPESAS COM FUNCIONAMENTO, 

EXPEDIENTE E LIMPEZA DAS AAAF (PRE ESCOLA) E CAF (1 º CICLO)-----

----- Presente pela Senhora Vereadora Maria Emilia seguin te 

proposta:------------------------------------------ -------------
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-----“A Escola é uma instituição onde se concretiza  o direito à 

educação, que se exprime numa acção formativa orien tada para 

favorecer o desenvolvimento global da personalidade  do indivíduo 

e por sua vez o progresso e a democratização da soc iedade.------

-----O principal objectivo da escola é fomentar o p leno 

desenvolvimento da personalidade, da formação de ca rácter e de 

cidadania do indivíduo transformando-o em membro ac tivo da 

sociedade, assim como, assegurar o direito à difere nça 

proporcionando a igualdade de oportunidades para am bos os sexos, 

incentivando à formação de cidadãos livres, respons áveis, 

autónomos e solidários.---------------------------- -------------

-----Educar consiste assim, em aproveitar as forças  individuais, 

nas suas tendências e inclinações de modo tão compl eto e 

ordenado quanto possível.-------------------------- -------------

-----As Autarquias têm cada vez mais uma maior impo rtância na 

promoção e integração educativa e social, tal como o Município 

tem tentado dar a melhor resposta aos encarregados de educação, 

bem como, às crianças que frequentam o ensino da cr eche 

pública.------------------------------------------- -------------

-----Os serviços de animação e apoio à família, ref erente ao 

ensino pré-escolar e o da componente de apoio à fam ília (caf) do 

1º ciclo, são uma responsabilidade do Município de acordo com o 

Decreto Lei número 144/2008 e com o Despacho número  9265-

B/2013.-------------------------------------------- -------------

-----São atribuições do Município nos termos das al íneas d), f) 

e h) do número 2 do artigo 23º do Anexo I, da Lei 7 5/20103, de 

12 de Setembro, a educação, os Tempos Livres e Acçã o Social.----

-----Assim, sendo essencial assegurar o bom funcion amento das 

actividades acima descritas, quer através do apoio ao 

funcionamento daqueles  como através de comparticip ação de 

despesas de expediente e limpeza.------------------ -------------

-----Pelo exposto, proponho que para o 1º período d o ano lectivo 

de 2014/2015, o qual decorre entre Setembro e Dezem bro de 2014, 

sejam atribuídas as verbas constantes em anexo.”--- -------------

----- VERBAS DE FUNCIONAMENTO DAS AAAF (PRE ESCOLAS) E DA CAF (1º 
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CICLO):-------------------------------------------- -------------

----- AGRUPAMENTO DE ESCOLAS DE ALMEIRIM:---------------- --------

-----Jardim de Infância nº1: 1 sala: 133,33 euros;- -------------

-----Jardim de Infância nº3: 2 salas: 266,67 euros; -------------

-----Jardim de Inf. dos Charcos: 2 salas: 266,67 eu ros;---------

-----Jardim de Inf. Benfica Ribatejo: 1 sala: 133,3 3 euros;-----

-----CAF 1º Ciclo: 2 salas: 266,67 euros.---------- -------------

----- TOTAL:  8 salas: 1.066,67 euros.-------------------------- --

--------------------------------------------------- -------------

-----AGRUPAMENTO DE ESCOLAS DE FAZENDAS:----------- -------------

-----EB Fazendas: 2 salas: 266,67 euros;----------- -------------

-----Jardim de Inf. Paço dos Negros: 1 sala: 133,33  euros;------

-----Jardim de Inf. Raposa: 1 sala: 133,33 euros.-- -------------

----- TOTAL: 4 salas: 533,33 euros.----------------------------- -

--------------------------------------------------- -------------

----- VERBA DE EXPEDIENTE E LIMPEZA:--------------------- --------

----- AGRUPAMENTO DE ESCOLAS DE ALMEIRIM:---------------- --------

-----Centro Escolar: 4 salas: 500,00 euros;-------- -------------

-----Benfica: 2 salas: 250,00 euros;--------------- -------------

-----Jardim nº 3: 1 sala: 125,00 euros;------------ -------------

----- TOTAL: 7 salas: 875,00 euros.----------------------------- -

--------------------------------------------------- -------------

-----AGRUPAMENTO DE ESCOLAS DE FAZENDAS DE ALMEIRIM :------------

-----Centro Escolar: 3 salas: 375,00 euros;-------- -------------

-----Paço dos Negros: 1 sala: 125,00 euros;-------- -------------

-----Raposa: 1 sala: 1 sala: 125,00 euros.--------- -------------

----- TOTAL:  5 salas: 625,00 euros.---------------------------- --

-----A proposta também se encontra devidamente cabi mentada.-----

-----Posto a votação, foi aprovado por unanimidade proceder às 

transferências acima descritas.-------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DA ATRIBUIÇÃO DE UM SUBSIDIO AO 

CRIAL PARA COMPARTICIPAÇÃO DE AQUISIÇÃO DE EQUIPAMENTO DE 

MOBILIÁRIO----------------------------------------- -------------
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----- Presente pelo Senhor Vereador Joaquim Sampaio a pro posta do 

seguinte teor:------------------------------------- -------------

-----“Proponho ao abrigo do disposto na alínea u) d o número 1 do 

artigo 33º da Anexo I, da Lei 75/2013, de 12 de Set embro, a 

atribuição de um subsidio ao CRIAL – Centro de Recu peração 

Infantil de Almeirim, no valor de 800 euros, para c omparticipar 

nas despesas de aquisição de mobiliário para apetre chamento das 

suas instalações, após adaptação para melhoria das condições de 

trabalho ali desenvolvido.”------------------------ -------------

-----Foi aprovado por maioria, com os votos a favor  do PS e 

Coligação Amar a Terra e a abstenção da CDU, a tran sferência de 

800 euros.----------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- APRECIAÇÃO E APROVAÇÃO DO PEDIDO DE OCUPAÇÃO DE ESPAÇO 

PUBLICO PARA INSTALAÇÃO DE BANCA PARA VENDA DE PRODUTOS 

HORTICULAS----------------------------------------- -------------

----- Proposta apresentada pelo Senhor Vereador Joaquim S ampaio:-

-----“Considerando:-------------------------------- -------------

-----o requerimento apresentado por Armando Maria V ital, para 

ocupação de espaço público para instalação de uma b anca, para 

venda de produtos hortícolas, junto à Praça de Tour os em 

Almeirim;------------------------------------------ -------------

-----o constante do Processo 21/14, do Balcão Único  de 

Atendimento,--------------------------------------- -------------

-----Tendo em conta o disposto nos artigos 16º e 30 º do 

Regulamento de Ocupação de Espaço Público, proponho  ao Executivo 

que aprecie e aprove o referido pedido, conforme in dicado em 

anexo.”-------------------------------------------- -------------

-----Dos anexos constam: informação do Balcão Único  de 

Atendimento, pedido de licença de ocupação do espaç o público, 

cópias dos documentos do requerente, inicio de acti vidade, mera 

comunicação prévia, pedido de emissão de cartão, ca rtão de 

vendedor ambulante, mapa e foto do local.---------- -------------

-----Posta a proposta a votação, foi a mesma aprova da por 
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unanimidade.--------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

------------------------ ACÇÃO SOCIAL----------------------------

-----O Senhor Vereador distribuiu pelo Executivo, o  mapa de 

apoios sociais prestados pela Autarquia , durante o  mês de 

Outubro de 2014, que totaliza o montante de 860,14 euros.-------

-----A Câmara tomou conhecimento.------------------ -------------

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

----- ACTAS: Tendo sido previamente distribuída a acta do dia 13  

de Outubro de 2014, foi a mesma aprovada.---------- -------------       

--------------------------------------------------- -------------

--------------------------------------------------- -------------

-----Às quinze horas e quarenta minutos foi encerra da a 

reunião.------------------------------------------- -------------

-----E eu, ________________________________________ ____________, 

Assistente Técnica desta Autarquia, elaborei a pres ente acta, 

que lavrei e subscrevi a qual vou assinar com o Sen hor   

Presidente.---------------------------------------- ------------- 

 

 

O Presidente da Câmara          A Assistente Técnic a 


